

## Jesús Cintora llenó de público la Fundación Paurides para hablar de periodismo

16/10/2024



Cintora atrajo a numerosos público | Marta Maestre.

El conocido periodista **Jesús Cintora** ofreció una conferencia el martes en la Fundación Paurides. El comunicador habló sobre el periodismo en la actualidad y presentó su libro *El precio de la verdad*. El acto estuvo presentado por la profesora del colegio Santo Domingo Savio, Rosa María Riquelme.

El salón de actos se quedó pequeño durante el acto, pues

el público ocupó todas las butacas, así como las sillas que se añadieron, hasta un total de unas 150 personas, lo que supone un éxito.

El periodista habló de comunicación pero también de los poderes económicos y políticos que impiden a la sociedad conocer muchos de los hechos relevantes que ocurren en las altas esferas y que tienen sus repercusiones en la vida de la gente.